



## **Bericht der Kommission Berufspolitik, Berufsrecht und Öffentlichkeitsarbeit 2016**

In der Kommission Berufspolitik, Berufsrecht und Öffentlichkeitsarbeit gab es bedingt durch die schwere Erkrankung von Herrn Kollegen Dr. Petermeise eine personelle Umstrukturierung. Herrn Dr. Petermeise ist offiziell zum 06.07.2015 aus der Kommission gesundheitsbedingt ausgeschieden.

Auf Wunsch der Kommission konnte zum 18.01.2016 Herrn Prof. Dr. Nils Hansen-Algenstaedt (Email: [info@oc-h.de](mailto:info@oc-h.de)) für die Mitarbeit in der Kommission gewonnen werden, in der Hoffnung in Zukunft auch in der Fläche im Norden einen herausragenden Meinungsbildner als Ansprechpartner für unsere Mitglieder in der Sache gefunden zu haben.

Auf Wunsch des Vorstandes und mit Zustimmung der Kommission wurde die Zusammenarbeit im Bereich Öffentlichkeitsarbeit mit Frau Dr. Annette Heller (E-Mail: [presse@dwg.org](mailto:presse@dwg.org)) auch in diesem Jahr fortgesetzt, nachdem sie sich beim Jahreskongress der DWG in Frankfurt in hervorragender Weise für die Wahrung unserer Interessen einsetzen konnte.

Durch die außerordentliche Initiative unseres diesjährigen Vorsitzenden konnte auch 2016 der nun 2. Ärzte- und Juristentag am 13.02.2016 in Düsseldorf abgehalten werden. Dabei war eine deutlich ansteigende Teilnehmerzahl zu verzeichnen, wobei beinahe hälftig, sowohl Juristen als auch Mediziner mit großem Interesse und reger Beteiligung die Veranstaltung verfolgt haben.

Dies gibt unbedingt Anlass, die Veranstaltung auch in Zukunft so erfolgreich fortzusetzen, wobei sich die Kommission nochmals ausdrücklich bei Herrn Prof. Winking bedankt, dass er trotz der Doppelbelastung als DWG-Vorsitzender die Veranstaltung zum wiederholten Male in hervorragender Weise organisieren konnte.

Für den DWG-Kongress 2016 Hannover soll in diesem Jahr, neben der Berufsrechtlichen Veranstaltung zum § 299a ff., eine Kick-Off-Veranstaltung „Forum Niedergelassene“ stattfinden, mit dem Thema „Kooperation Niedergelassener/ Krankenhaus“



Außerdem hat die Schriftleitung der Wirbelsäulenzeitschrift uns mit Mitteilung vom 26.07.2016 die Möglichkeit eingeräumt, zu verschiedenen aktuellen Themen regelmäßig publizieren zu können. Aus anderen Kommissionen wurden in diesem Jahr keine weiteren besonderen Wünsche an uns herangetragen. Insoweit wir für Anregungen von dieser Seite jederzeit offen sind.

Mit freundlichen Grüßen

K. Werkmann  
Vorsitzender der Kommission Berufspolitik,  
Berufsrecht und Öffentlichkeitsarbeit der DWG